



11 Pièces

252 m²

Réf. V2486C0

1 130 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante maison individuelle d'environ 190 m², nichée sur un magnifique terrain plat d'environ 1 885 m², idéalement située dans le quartier recherché du Parc Saint-Véran. Cette propriété comprend également un studio indépendant rénové de 20 m², ainsi qu'un appartement 2 pièces indépendant de 42 m², avec un garage attenant. La maison principale offre une flexibilité de configuration. Elle est actuellement aménagée en deux appartements reliés par un escalier intérieur. Le rez-de-jardin a été entièrement rénové et dispose de deux chambres, dont une avec salle de douche attenante, un salon avec ...

Charming detached house of approx. 190 m², nestled on a magnificent flat plot of approx. 1,885 m², ideally located in the sought-after Parc Saint-Véran neighborhood. The property also includes a renovated 20 m² studio apartment, as well as a 42 m² 1-bedroom apartment, with adjoining garage. The main house offers flexible configuration. It is currently being converted into two apartments linked by an internal staircase. The garden level has been completely renovated and features two bedrooms, one with en-suite shower room, a living room with open-plan kitchen. The ground floor is in need ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

